

Página de la Dirección

La Revista del Instituto de la Judicatura Federal siguiendo con su objetivo de ser un medio de comunicación del pensamiento de quienes forman parte del Poder Judicial de la Federación y de quienes, sin ser parte de él, se encuentran interesados en la función jurisdiccional, ha compilado en este número artículos que seguramente van a ser de su interés.

Los materiales del presente número se encuentran organizados de conformidad a los criterios de composición de cada una de sus secciones internas, a saber: Foro, Diálogos, Sección Temática, Estadística Judicial y Reseña.

Foro es el espacio donde miembros del Poder Judicial y otros estudiosos disertan acerca de una temática libremente elegida; Diálogos convoca, a distintos comentaristas, al encuentro argumental con una obra de reciente publicación; Sección Temática constituye un debate abierto acerca de un determinado problema; Estadística Judicial constituye la sección que tiene por objetivo aproximarnos a la necesidad del pensamiento numérico como una forma de conocer la dinámica interna de la institución judicial y de potenciar el quehacer y el pensamiento jurídico; Reseña es la sección que tiene por finalidad servir de referencia y amable invitación a la lectura de materiales bibliográficos de publicación reciente.

REVISTA DEL INSTITUTO DE LA JUDICATURA FEDERAL

El presente número tiene en su sección *Foro* diversos ensayos que abordan los siguientes objetos temáticos: la resolución judicial *erga omnes* y las reformas a la ley de amparo; el control difuso de la supremacía constitucional en México; la cuestión del cuerpo del delito en la sentencia; la Corte Penal Internacional; el autocontrol de la decisión judicial; y, el sistema de cargos indígena.

La sección *Diálogos* contiene tres reflexiones acerca del libro intitulado *La función judicial*.

La sección *Temática* ha compendiado una serie de trabajos que tienen como marco de análisis la formación judicial.

La sección *Estadística Judicial* ofrece algunas notas históricas acerca de la estadística.

Finalmente, la sección Reseña nos invita a la lectura del texto Globalización y derechos humanos.

VIII